

Director de la Escuela de Agronomía y Ganadería, e Ingo Yunge, Ingeniero y profesor de la Escuela de Ingeniería Química.

EN EL CONGRESO DE VITICULTORES DEL ITATA

Al Congreso de Viticultores del Itata, realizado últimamente en Coelemu, fué invitada la Universidad en la persona de su Rector, don Enrique Molina, quien delegó a don Caupolicán Montaldo para que le representara en el acto final del Congreso.

El señor Montaldo hizo notar que la Universidad de Concepción se acercaba a los hombres que cultivan la tierra, comprendiendo sus problemas, mediante la creación reciente de su Facultad de Agronomía.

Habló, también, el Presidente de la Sociedad Agrícola del Sur y miembro del H. Directorio de la Universidad, don Armando Alarcón del Canto, quien se refirió al sentido humano con que la S. A. S. encara los problemas del agro y el campesino.

<https://doi.org/10.29393/At357-46DMRA10046>

DOS MIL QUINIENTAS HECTAREAS DE TERRENO DONO EL GOBIERNO A LA UNIVERSIDAD

La Universidad de Concepción, por intermedio del profesor don Luciano Cabalá, Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, solicitó del Supremo Gobierno la donación de un terreno en los alrededores de la Laguna del Laja, a fin de dedicarlo a deportes.

Las gestiones han tenido un feliz resultado. El Gobierno ha donado dos mil quinientas hectáreas de suelo juto a esa Laguna. Allí se construirán refugios para deportistas, estudiantes y personal de la Universidad, a fin de dedicarlos como centros de reposo y actividades sobre ski y pesca.

Se estudia actualmente la forestación de una gran parte de este suelo, a fin de preservarlos de la erosión, y establecer la explotación de bosques.